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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Wohnbebauung im Bereich der stadtbremischen Häfen 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie bewertet der Senat den Vorschlag, zur Aufwertung des Stadtteils Gröpelingen, 
zurzeit von der Hafenwirtschaft genutzte Flächen der stadtbremischen Häfen, 
insbesondere im Bereich des Industriehafens, zu „revitalisieren“ und für „Wohnen am 
Wasser“ zu nutzen sowie die Gröpelinger Heerstraße und Strecken der Hafeneisenbahn 
in diesem Bereich zurückzubauen? 
 

Seit wann und aus welchen Mitgliedern besteht dazu eine Arbeitsgruppe beim 
Senator für Umwelt, Bau und Verkehr und welche Überlegungen zur 
„Revitalisierung“ des Hafens im oben genannten Bereich hat diese mit welchem 
Ergebnis angestellt? 
 
Welche Konsequenzen hätte nach Einschätzung des Senats die Realisierung von 
Wohnbebauung im beschriebenen Areal für die dort ansässigen Betriebe und 
Arbeitsplätze in der Hafenwirtschaft? 

 
 
 

Jörg Kastendiek, Frank Imhoff, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 

 
 
 


